



Preparing every student to thrive in a global society.

1^{ro} de diciembre de 2020

Estimada Comunidad del Distrito (ESUHSD):

El 16 de noviembre de 2020, después de que el condado de Santa Clara volvió al Nivel de color Morado, decidí hacer una pausa en nuestra Reapertura de la Fase 2. Después de consultar con el Departamento de Salud Pública del Condado de Santa Clara y reanudar las pruebas esta semana para nuestros empleados, iniciaremos la Fase 2 el lunes, 7 de diciembre de 2020. La Fase 2 es voluntaria por parte de los empleados y requerirá que las familias opten por participar en recibir el apoyo en persona.

A medida que nos acercamos a las últimas semanas del primer semestre, es más importante que nunca apoyar a nuestros estudiantes que lo necesitan y optar por recibir ese apoyo en persona.

El acondicionamiento deportivo y el trabajo en las habilidades también se pueden reanudar el lunes 7 de diciembre, pero solo para actividades al aire libre. Aún no se compartirán equipos deportivos ni se practicarán deportes de contacto físico mientras el condado esté en el Nivel de color Morado.

Por favor, manténganse bien y seguros.

Atentamente,

Chris D. Funk
Superintendente